
Porto Alegre, 11 de julho de 2023.

Ofício n.º 173/2023-GLG

Objeto: Pedido de informações - Escola Estadual de Ensino Fundamental Padre Jaeger

Exma. Sra. Secretária Estadual de Educação:

Este mandato parlamentar recebeu informações acerca do possível encerramento do

turno da tarde da Escola Estadual de Ensino Fundamental Padre Jaeger.

A comunidade escolar entrou em contato conosco mostrando preocupação com a

possível decisão. Apontam que a justificativa para o encerramento do referido turno seria a

falta de alunos. Ocorre que muitos dos estudantes que precisaram deixar a escola o teriam

feito em razão da falta de estrutura do saguão, que aguarda reforma há mais de um ano.

Inclusive, é o que demonstrou pesquisa realizada com a comunidade, onde quase

80% dos mais de 500 participantes concordaram que o dano estrutural do saguão

contribuiu para que os alunos deixassem a escola. A íntegra dos dados pode ser encontrada

neste link. Esse resultado leva a crer que o problema não está na qualidade do ensino

ofertado, mas sim na efetiva demora para resolver um problema já antigo.

No ponto, é preciso destacar a importância da Escola para a região. Na mesma

pesquisa, 99,6% dos participantes confirmaram a importância da Instituição para o

bairro, principalmente por ofertar ensino público de qualidade.

Em recente posicionamento da SEDUC , foi dito que o procedimento para unificação1

das turmas estaria sendo realizado de forma a respeitar “as particularidades de cada família,

1 Área coberta de escola em Canoas pode desabar | Agência GBC

https://drive.google.com/file/d/1s6NuycQLTle-BJ6lPypfTAIsT0dGRGHv/view?usp=sharing
https://agenciagbc.com/2023/06/30/area-coberta-de-escola-em-canoas-pode-desabar/


inclusive no caso de turmas que tenham alunos da Educação Especial”. A afirmação não

encontra respaldo nos dados coletados: 94,2% vê a eliminação do turno da tarde como

algo ruim para os alunos e a comunidade.

Comprometidos em atuar pelo fortalecimento da educação e pela valorização dos

educadores, manifestamos profunda preocupação diante dos relatos recebidos. Entendemos

que seria muito prejudicial a toda comunidade da região o encerramento das atividades no

turno da tarde da escola, tendo em vista a referência que se tornou e a importância dos

serviços prestados à região.

Diante da gravidade da situação relatada, entendemos que é urgente a realização

das obras necessárias e de medidas de segurança para os estudantes, pais, professores e

funcionários. Por isso, frente ao relato, SOLICITAMOS (1) a reconsideração da decisão de

fechamento do turno da tarde; e (2) as seguintes informações, nos termos da Lei de

Acesso à Informação:

1. O processo para a realização da obra já está em andamento?

a. em caso afirmativo. informar qual(is) a(s) razão(ões) para o atraso nas

obras da escola, considerando que aguardam há mais de um ano?

2. Em formato de cronograma, solicitamos seja apontado:

i. que ações estão sendo executadas para a resolução do problema

com o saguão;

ii. quem são os responsáveis diretos pela execução das ações

acima referidas; e

iii. qual a previsão de conclusão das referidas obras, informando os

próximos passos e setores necessários, bem como identificando

as formas de contato com cada um deles.
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